

Fachschaftsprotokoll vom 2024-01-19

Protokollmensch: gunterholzer

Liste von Teilnehmenden: rvoncollani, lischnewski, dbaron, fkahjata, mwiebusch, opapke, nschmitz, jmatzat, aklapper, epuchert, nwelz, msimpert, Isanfilippo, lbax, fharenberg, mbaron, hheile, hfeldmann

Post

- Keine Post
- Mail der Fs Biologie: besteht Interesse daran, sich als Fachschaften zusammenzutun und für Erste-Hilfe-Kurse einzusetzen?
 - Ca. 7 Leute sind interessiert daran
 - gunterholzer schreibt Antwort
- Mail wegen Ruf von Prof. Wegner vom Teutolab
 - Herr Wegner hat einen Ruf einer anderen Hochschule bekommen
 - Wegner gehört zur Bio-Fakultät
 - Wir kennen den Prof nicht → Verweis auf Biologen
 - gunterholzer schreibt Antwort

TODOs

Themenspeicher

Stand der Veranstaltungen & Termine im WiSe (niklas)

- Couch Coop
 - Hauptorga: jmatzat (Hilfe: mbaron)
 - Voraussichtlich im Sommersemester
 - Kommt raus, ist abgeschlossen
- Pen&Paper-Abend
 - Hauptorga: rvoncollani (Hilfe: mbaron)
 - Lief gut, passende Verteilung

Template-Plakate

- Noch nichts

Semesterendecafe (gunterholzer)

- Was muss da organisiert werden?
- Ist übernächste Woche (1. Februar)
- Lehr-Evas müssen durchgesehen werden
 - Hoffentlich nächste Woche da

- Kuchen backen, Kaffee kochen

TOPS

Herr Nebel will Feedback (jmatzat)

- Herr Nebel war am Montag bei der Studienberatung und möchte wohl Feedback von der Fachschaft
- z.B ob/warum beim Mint-Sommer abgeraten wurde hier zu studieren
 - Genaueres Feedback kam wohl nicht ausreichend zu ihm durch
- Bietet entweder direktes Gespräch oder Anonymes Feedback an
- Idee wäre es, das Feedback durch die Studienberatung an Nebel weiterzugeben
- Lily sammelt Feedback und gibt es weiter
- Generelle Themen können abgegeben werden
 - MINT-Sommer-Thematik (Abraten vom Info-Studium in Bielefeld)
- CryptPad anlegen wo alle reinschreiben können (jmatzat)

GSE Teil II (fweinekoetter, rvoncollani)

- Punkte, die noch nicht abschließende geklärt sind:
 - Inkonsistenzen zwischen Bewertungen von unterschiedlichen Tutoren
 - Vorlesung und Projekt sind teils disjunkt
 - Aufbau von Seminar und Übungszetteln (scheinen die Inhalte nicht gut zu vermitteln, auch sichtbar an GPSE)
 - Kritikpunkte sind seit Jahren die selben
 - Art der Bewertungen der Meilensteine ist kritisch, → Definition of Done
- Protokoll hier: <https://md.fachschaften.org/k1HPjrsbRkewtVtxqT5XGw?both>

Gremienbesetzungen (niklas)

- Habe eine Tabelle von Ricarda bekommen
- Müssen mal schauen, ob das so passt
- Nachfolge für Jan im Prüfungsausschuss BIG → jmatzat
- Nicht mehr existierende Auswahlausschüsse, die jetzt wieder da sind
 - Macht jetzt Studiengangsverantwortliche
- Quako: Nachfolge für memueller → fkahajata
- Fouad's Posten übernimmt rvoncollani
- Daniel Driftmaier, Albin Thaqi sind unbekannt bei uns
- TAK: mwiebusch übernimmt Vorsitz (+ Jonas Hintz)
- Studienbeirat: Nachfolge für Aaron → hheile
- Forschungskommission: Nachfolge für Leon → rvoncollani

X-Mits

- Klausuren einscannen (ist schon im Machen)

- Mate ist bestellt

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2024-01-19?rev=1705675649>

Last update: **2024/01/19 14:47**

